

Cifer Ñuble distinguió a cuatro mujeres de Chillán con la medalla Marta Brunet

CULTURA. La agrupación premia la labor de algunas féminas locales desde 2018. Entregan la medalla Marta Brunet Cárvanes, pues rinden homenaje a la escritora nacida en Chillán y que, con sus publicaciones, demostró enorme valentía.

Crónica Chillán
crónicas@cafechillan.cl

Por tercer año consecutivo, el Círculo Peñunco Regional del Usucorras (Cifer Ñuble) encabezó una ceremonia en que se premió a mujeres destacadas de la zona, en diversas disciplinas. Eso corresponde a la actividad que asume esta agrupación para resaltar el Día de la Mujer. En esta oportunidad fueron reconocidas Catalina Rucuchro, Ena Ferrada, Carmen Agaña y Lucy Salgado. Cada una de ellas recibió la medalla Marta Brunet, por la labor que han realizado en cada una de sus especialidades.

La presidenta de Cifer Ñuble es Olga Chávez, quien justificó este compromiso de la agrupación en su emotivo discurso, en que sostuvo que "hoy podemos decir, con letrísimo orgullo, que las mujeres chillanas nos hemos puesto de pie y nuestra estatura de mujer se ha hecho presente. Aún falta mucho camino por recorrer y hay mucho trabajo por hacer".

Además, Bessie León es vicepresidente de esta entidad y reconoció que el referéndum ha fortalecido la identidad de Cifer desde su creación en 2018. Continúa



MUJERES DE ÑUBLE FUERON DESTACADAS EN DISTINTAS DISCIPLINAS.

rá en sus tareas, pues se acompañan por materializar su dedicación con ese espíritu.

"Nuestro principal objetivo es promover la lectura, el uso del buen lenguaje y el amor por los libros. La mayoría de nuestras socias sortadas a escribir de costado. Tenemos el gusto de decir que a pesar de los pocos años de nuestro círculo, hemos hecho muchas actividades, como concursos para rifos de Chillán", compartió.

El evento contó además, con la intervención artística del dúo que componen Gloria Moya en el canto y Osvaldo Alvear en la guitarra. Temas representativos y alusivos a la fecha que se conmemora, emocionó al público presente, que estaba compuesto, casi en su totalidad, por mujeres. Distintas edades y ocupaciones caracterizaron a las personas que asistieron a la actividad.

Diversas entidades de Chillán se sumaron a esta conmemoración, preferentemente las ligadas a la cultura. Fue el caso de la Escuela de Cultura Artística, cuyos funcionarios asistieron hasta la sala Claudio Araujo del Teatro Municipal. También asistieron de la Biblioteca Municipal, autoridades locales y público especialmente invitado a la cita. **est**

Cifer Ñuble distinguió a cuatro mujeres de Chillán con la medalla Marta Brunet [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2020

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cifer Ñuble distinguió a cuatro mujeres de Chillán con la medalla Marta Brunet [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile